

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

Band: 60 (2002)

Heft: 3: Service public : vers de nouvelle régulation

Vorwort: Avant-propos de la rédaction

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

AVANT-PROPOS DE LA RÉDACTION

Les textes formant ce numéro sont le résultat d'une sédimentation.

Tout d'abord, nous devons aux animateurs des Rencontres Suisses – Treffpunkt Schweiz de nous avoir autorisé à reprendre deux textes issus de communications prononcées lors d'un colloque organisé en avril dernier à Berne, sous le titre : L'avenir du service public suisse.

Nous avons également bénéficié de textes issus de communications relatives à un colloque organisé par Alexander Bergmann – gestionnaire, professeur et doyen des HEC – et Hugues Poltier – philosophe, maître d'enseignement et de recherche à la Faculté des Lettres – de l'Université de Lausanne, sous le titre : Face à la déréglementation : L'éthique, substitut à la régulation par la loi ?

Une dizaine d'autres articles ajoutent à la valeur de ce numéro, la moitié d'entre eux abordant la question de la libéralisation liée au secteur de l'électricité. À cet égard, les divers points de vue présentés répondent à notre souci de favoriser le débat d'idées. Les autres textes permettent d'élargir la problématique liée à la déréglementation, ou libéralisation.

La Revue économique et sociale est une revue à double public – représentants de la vie des affaires entre autres praticiens, et représentants du monde académique –, d'où notre souci d'offrir des textes rigoureux et accessibles. Afin de rendre la lecture de nos numéros toujours plus commode, des résumés sont insérés en toute fin de volume.

Signalons que deux rubriques, une tribune libre et une rubrique de comptes-rendus de colloques, viennent s'ajouter aux comptes-rendus d'ouvrages. Elles seront prolongés à travers notre site internet.

Nous devons finalement à François Burgat – gestionnaire, directeur de la HEG de Neuchâtel – de nous avoir permis de ne pas éliminer de contributions. En effet, ce numéro est plus volumineux que d'habitude; sa publication a été rendue possible grâce à un supplément d'aide à l'édition.

La rédaction.

